

VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL. DEPORTES Y ESPECTACULOS

Director: RODOLFO GUARINOS AMAT • Depósito Legal: A - 9 - 1958

Año XXV - Número 1.229 • Elda, 19 Abril 1980 • Precio: 15 pesetas

PERMANENTE MUNICIPAL

SE AMPLIA HASTA FINALES DE MAYO EL PAGO DEL IMPUESTO DE CIRCULACION

El martes de la pasada semana, día 8, celebró su habitual sesión ordinaria la Comisión Permanente Municipal, siendo presidida por el alcalde, señor Gracia Blanes, y tratándose en la misma, entre otros, los asuntos siguientes:

★ **Guardería Infantil en la Tafalera.** — Por la Concejalía de Bienestar social, Francisca Muñoz, se expuso a los asistentes un proyecto para la creación de una guardería infantil que cubra la zona de la Tafalera, y que sirva para resolver el problema planteado a las numerosas madres trabajadoras que viven en aquel barrio. El presupuesto inicial de su mantenimiento asciende a unos 7 millones de pesetas, siendo aprobado el mismo por la Comisión y acordándose al propio tiempo solicitar del Ministerio de Educación la correspondiente subvención para dicha obra y designar a los concejales de Sanidad y de Bienestar Social, Hipólito Pérez y Francisca Muñoz, para que gestionaran en Madrid la mencionada ayuda estatal.

★ **Impuesto Municipal de Circulación.** — Se acordó ampliar hasta el 31 de mayo próximo el plazo para el pago voluntario del Impuesto municipal sobre Circulación de vehículos a motor.

★ **Papeleras publicitarias.** — Se acordó ponerse en contacto con la empresa concesionaria de la colocación de las papeleras publicitarias y requerirla para que retire las sobrantes para colocarlas en calles de la periferia, así como también las colocadas en los nuevos semáforos.

★ **Contribuciones especiales del barrio de San Antonio.** — Se aprobó el fraccionamiento del pago — hasta un máximo de diez meses — de las contribuciones especiales establecidas por la realización de obras de urbanización en este barrio (popularmente llamado de Caliu).

BALANCE DE LA SITUACION MUNICIPAL

B) URBANISMO

Igualmente el Alcalde, al indicar en la sesión de Constitución del nuevo Ayuntamiento los objetivos prioritarios del mismo, señaló la necesidad de debatir el Plan General de Ordenación Urbana pendiente de aprobación, y también la de resolver la infraestructura urbanística de varios barrios de Elda.

La Comisión de Urbanismo se constituyó en el Pleno siguiente (Pasa la pág. CUATRO)



GRAN EXPOSICION Y SUBASTA A BENEFICIO DE LA CRUZ ROJA DE ELDA

La Cruz Roja Española de nuestra ciudad ha montado una gran exposición de objetos de arte, pinturas antiguas y modernas, bronce, marfiles, muebles y antigüedades, etc., en la Sala de Exposiciones de la Caja de Ahorros de Alicante y Murcia (General Mola, 6) de Elda, que fue inaugurada el pasado lunes, día 14, y que podrá ser visitada hasta hoy sábado día 19, de 6 a 10 de la noche.

En la citada exposición se exhiben un total de 115 lotes, que serán subastados, con y sin base, el próximo lunes, día 21, a las 8 de la tarde, en la citada Sala de Exposiciones.

Dados los fines benéficos de la subasta, es de esperar una importante afluencia de público a la misma, puesto que los beneficios derivados de las adjudicaciones que se realicen han de ir en beneficio de la Cruz Roja de Elda, que es tanto como decir en beneficio de todos.

A cada cual lo suyo

El autor del monumento a Castelar es Florentino del Pilar

El diario *La Verdad*, en un elogiable esfuerzo de mostrar las obras de arte de toda índole que constituyen el tesoro artístico alicantino, ha editado un magnífico álbum con el título «Nuestro Tesoro Artístico», para el cual semanalmente entrega una lámina con las ilustraciones en color de dicho álbum. Castillos, incunables, óleos desde Velázquez hasta Gastón

Castelló y Juan Gris, portadas góticas, esculturas, monumentos, vestigios arqueológicos, todo cuanto de arte atesora nuestra provincia, se encuentra en este álbum, inapreciable joya para todo buen alicantino, en cuya biblioteca no debe faltar.

En este álbum se ha reparado una falta de información respecto a

(Continúa en pág. QUINTA)

INSTANTANEA DEPORTIVA

TODO SIGUE IGUAL

El Eldense perdió en Puertollano frente al potente Calvo Sotelo que, por esta razón y merced al empate en su feudo del hasta ahora líder Ceuta, toma el mando del grupo. El Eldense ocupa en la tabla el séptimo lugar a tres puntos del líder y a dos del tercer clasificado, es decir, que el grupo de cabeza está integrado por ocho equipos, a muy corta distancia de varios más,

entre ellos Córdoba, lugar que el domingo visita el Eldense. ¿Podrá sacar algo positivo? Claro que sí, pero muy difícil, ya que los de la Mezquita son muy fuertes actualmente, y sobre todo muy experimentados. Claro está que se trata de un equipo irregular que ha perdido muchos puntos en casa y casi otros tantos ha logrado en sus salidas. De perder el Eldense, sería lo normal, al igual que ha sucedido con la visita a Puertollano, partido y lugar desde donde vienen noticias de que el Eldense dejó una buena impresión, mostrándose peligrosos, e incluso hemos leído que no mereció perder. Así, continúan ganando y perdiendo, cosa natural en todo juego, y el fútbol lo es.

A mí personalmente me está inquietando lo que se va a decir de perder en Córdoba, y por lo tanto bajando en la tabla. Si estando en cabeza se han dicho cosas raras, ¿qué no se va a oír ahora? Pues eso, hasta puede que las entradas bajen, y por lo tanto la recaudación, cosa que está muy floja, y la tesorería necesitada. Y con signos alarmantes cara al futuro del Eldense. E incluso con peligro de su supervivencia. No busco palabras

(Continúa en pág. QUINTA)



GRUNDIG
IMAGEN PERFECTA

televisor en color
* casa BASILIO

HORARIO DE MISAS

★ SABADOS Y VISPERAS DE FESTIVOS

PARROQUIA DE SANTA ANA - A las 7.30 y 8.30.
 PARROQUIA DE LA INMACULADA. - A las 7 y 8 tarde.
 PARROQUIA SAN FRANCISCO DE SALES. - A las 8 de la tarde.
 PARROQUIA SAN JOSE OBRE-RO. - A las 6.30 y 7.30 tarde.

PETREL

PARROQUIA SAN BARTOLOME. A las 7 y 8 tarde.
 PARROQUIA DE LA SANTA CRUZ. - A las 7 de la tarde.
 ERMITA DE SAN BONIFACIO. - A las 7 de la tarde.

★ DOMINGOS Y FESTIVOS

PARROQUIA DE SANTA ANA. - A las 8.30, 11 y 12.30 de la mañana y 7 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACULADA. - A las 9, 11 y 1 de la mañana.

PARROQUIA SAN FRANCISCO DE SALES. - A las 9 y 12 de la mañana.

PARROQUIA SAN JOSE OBRE-RO. - A las 10 y 12 de la mañana y 5.30 de la tarde.

CAPILLA DEL HOSPITAL. - A las 8.30 de la mañana.

COLEGIO SAGRADA FAMILIA. - A las 11.30 de la mañana.

CAPILLA FABRICA ZAHONERO. - A la 1 de la tarde.

PETREL

PARROQUIA SAN BARTOLOME. A las 9 y 12 de la mañana y 7 de la tarde.

PARROQUIA DE LA SANTA CRUZ. - A las 9.30 y 12.30 de la mañana.

SE NECESITAN VENDEDORES

Ramo Automóviles

Interesados dirigirse al Servicio Oficial S.E.A.T.
 (Absténgase no profesionales)

VDA. DE RAMON MARTI GONZALEZ

Teléfono 37.05.82
 1229/...

ELDA - PETREL

FARMACIAS DE URGENCIA

- ★ VIERNES, 18:
D. Emiliano Vera. Balmes, 14.
- ★ SABADO, 19:
D. Hig. Escrivá. T. Quevedo, 25
D. José M.ª Picazo. Zorrilla, 17
- ★ DOMINGO, 20:
D. Juan Verdú. R. Católicos, 23
- ★ LUNES, 21:
D. Vicente Mari. Mola, 25.
- ★ MARTES, 22:
D. J.M.ª Hernández. Mola, 25.
- ★ MIERCOLES, 23:
D. José Pérez. M. Anido, 18.
- ★ JUEVES, 24:
D. Ramón Rico. Maura, 3.
- ★ VIERNES, 25:
D. Gabriel Arce. General Monasterio, 143.

TELEFONOS PARA CASOS URGENTES

Policia.....	380909
Guardia Civil.....	380964
Bomberos.....	382222
Casa de Socorro.....	380987
Guardia Municipal.....	380402
Guardia Municipal.....	380403
Guardia Municipal.....	380404
Guardia Municipal.....	385024
Juzgado Instrucción.....	381601
Juzgado de Distrito.....	380071
Cruz Roja.....	380987
Estación FF. CC.....	382806
Servicio Aguas.....	380908
Servicio de Urgencia de la S. S.....	380911

(5 tarde a 9 mañana)

Lea y propague...
"VALLE DE ELDA"

NECESITO PISO

EN ALQUILER
 (sólo durante 6 ó 12 meses)
 RAZON: TELEFONO 38.23.80
 1229

Se vende

Chilaba y Turbante

seminuevo para niña de 7-8 años, por 7.000 ptas.
 Llamar al teléfono 37.63.90,
 1229 de 6-8 tarde



Los familiares de

RICARDO VILLAPLANA REIG

que falleció el día 31 del pasado marzo, agradecen las numerosas muestras de condolencia recibidas y participan que el día 24 del mes actual, y en la Parroquia de la Inmaculada, de Elda, a las ocho de la tarde, y el día 2 de mayo próximo en la Parroquia de Santa Ana, de Elda, a las 7.30 de la tarde, se celebrarán Misas por el eterno descanso del alma del finado, por cuya asistencia les quedarán muy agradecidos.

ANTONIO JUAN MAESTRE

PODOLOGO
 CIRUJANO CALLISTA

Calle Padre Manjón, 3, 6.º - A.
 Teléfono 38.07.32

CONSULTA: Previa petición de hora

HORARIO: De 10 a 12
 y de 4 a 8

1199/...

CUPON PRO CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes, 11.....	891
Sábado, 12.....	370
Lunes, 14.....	280
Martes, 15.....	926
Miércoles, 16.....	
Jueves, 17.....	

PRIMER ANIVERSARIO DE

Joaquín y Antonio Vera Martínez

QUE FALLECIERON EL DIA 21 DE ABRIL DE 1979

D. E. P.

Sus desconsolados Padres, Antonio Vera Cantó y Eva Martínez García-Bajo; hermana, Eva; abuelos, Antonio Martínez Cantó y Eva García-Bajo Rosas; tíos, primos y demás familiares, ruegan una oración por el eterno descanso de sus almas y asistan a la Misa de funeral que se celebrará el próximo lunes, 21, a las 7.30 de la tarde, en la Capilla del Colegio Sagrada Familia, por cuyo favor les quedarán profundamente agradecidos.

ELDA Y ABRIL DE 1980.



Por dos-cero perdió el Eldense en Puertollano.

Es decir, que el Puerto sí es llamo, pero para el Eldense resultó un escollo.

Y por dos veces.

•••

Perder frente a un gran equipo no es como para rasgarse las vestiduras.

Otro tanto puede pasar mañana en Córdoba. Que a nadie extrañe.

Lo sorprendente y agradable sería lo contrario. Y lo esperado también.

•••

El Eldense continúa jugando casi sin cobrar. Estos sí son unos héroes.

Y de Quijotes algo tienen también.

•••

Algunos aficionados están sorprendidos por los puestos que el Eldense ha perdido en la tabla.

Después de mañana, todavía podrán extrañarse más. Y si no lo hacen, buena señal será.

•••

Los jugadores del Eldense están dando la nota positiva.

La que está dando la afición es la otra nota. Y no creo necesario que yo la escriba aquí.

•••

También saben los jugadores que cobrarán. Es cuestión de tiempo, pero cobrarán. Y que no olviden que hambre que espera comer, no es hambre.

•••

Lo malo del caso puede resultar que, si no rinden a tope —que lo están haciendo salvo excepciones— no creo que después cobren todos en buena moneda lo que no supieron defender. Pero son pocos y no vale la pena ni señalarlos.

•••

Y el caso es que cuando llegan estas fechas, el fútbol se comercializa.

Pero a pesar de ciertas proposiciones que por no menos cierto habrían solventado el problema económico al menos de momento, la directiva del Eldense no prestó atención a los «susurros» al oído, y se apuntaron un gran tanto a su favor. Y no ocurrió nada. Nada de nada. Salvo —claro está— que la directiva del Eldense es toda una directiva que ni compra ni vende.

•••

Mañana, a Córdoba con la mejor intención. Y ésta no puede ser otra que intentar puntuar. Y si no puede ser, otra vez será. Pero aquí todo se puede perder, menos el honor. O la vergüenza que para el caso es igual.—CARPINTERO.

PISO DE OCASION

Se vende en Av. Alfonso XIII, un 2.º exterior con 4 habitaciones, salón-comedor, cocina, baño y terraza

PRECIO A CONVENIR

RAZON: TELEFONO 38.53.33
1229

FINCAS TERRADES

VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS, NAVES INDUSTRIALES Y TODA CLASE DE FINCAS RUSTICAS Y URBANAS. ALQUILERES, TRASPASOS, HIPOTECAS

JUAN TERRADES IBAÑEZ

Agente de la Propiedad Inmobiliaria
Colegiado 211

DAHELLOS, 10, 1.º Izqda. - TELEFONO 38.52.42
HORAS DE OFICINA: De 10 a 1.30 y de 4 a 8.30

OCASION

Por traslado particular
VENDO PISO EN ALICANTE
seminuevo, céntrico, de 145 metros,
4 habitaciones y 2 baños

RAZON: TELEFONO 22.75.28

1229

SE VENDE PISO

EN CALLE MAGALLANES,
12-14, 3.º A

FACILIDADES DE PAGO

RAZON: Teléfono 38.83.13
1229/32

PRIMER CONCURSO LOCAL DE CANCION POPULAR

La Comisión de Cultura del C.E.E., con la colaboración de la Caja de Ahorros de Alicante y Murcia, organiza el «I CONCURSO LOCAL DE CANCION POPULAR» a nivel de E.G.B., que se celebrará el sábado día 3 de mayo próximo en el local social de la Ciudad Deportiva.

Para información y recogida de las bases correspondientes diríjanse al C.E.E., oficinas de la calle Menéndez y Pelayo, de 12 a 14 horas.

SE VENDE

AUSTIN VICTORIA

DE LUXE, matrícula A-9717-D
RAZON: CASA COZAR
Donoso Cortés, 22
Teléfono 38.25.69 1229/...

Parcelas de terreno con agua potable a 6 kms. de Elda

Venta Sr. Guillón

M. Anido, 25 38.18.92

SE VENDE UN PISO

4 dormitorios, salón-comedor, cocina, cuarto de aseo y cuarto de baño.

Ramiro de Maeztu, 12, 6.º A
Teléfono 38.58.08

1229

Inicie sus fines de semana en **COCEDERO DE MARISCOS «BORJA»**, y feliz aperitivo. Ctra. Madrid-Alicante, Km. 367.6, SAX. Muchas gracias por su visita.

HOY, VIERNES, 18

INAUGURACION

«PLAZA SAGASTA»

**Especial Pre-Mamá,
Bebé y Niño**

Calle Zorrilla, 6

ELDA

(Junto a la plaza que nos da nombre)

BALANCE DE LA SITUACION MUNICIPAL

(Viene de la PRIMERA página)

el 27 de abril del pasado año, figurando en la misma como Presidente don José Miguel Espinosa. Justamente y como vocales los señores Ochoa Gil, Medina Amorós, González Bello, Coloma Bernabeu, González Gutiérrez y Cremades Mellado, que tenían que acometer, en mi opinión, aparte de otra serie de problemas menores dos fundamentales: la aplicación de las Normas Complementarias del Planeamiento Urbanístico de Elda al objeto de agilizar y promocionar la construcción en nuestra ciudad, que se hallaba prácticamente estancada; y debatir y estudiar el avance del Plan General de Ordenación Urbana al objeto de cumplimentar la aprobación del mismo si procedía.

En relación con el primer tema, dentro de las posibilidades que las Normas Urbanísticas vigentes dan, pienso que se ha verificado una interpretación extensiva de las

mismas por parte del Ayuntamiento, que ha fomentado en gran medida la construcción de viviendas, aunque para ello hubo que solucionar problemas de vigencia de esas Normas en su redacción primitiva y de rechazo de modificaciones a las mismas, aprobadas por la anterior Corporación a virtud de interpretación de silencio administrativo por parte del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo y que posteriormente dicho Ministerio desautorizó tal interpretación, con resolución expresa de que dichas modificaciones se rechazaban por parte del mismo y que había que atenerse a las Normas Urbanísticas aprobadas por el Ministerio en resolución de 30 de abril de 1979, después de haber considerado incorrecta la aprobación por parte de la Comisión Provincial de Urbanismo de Alicante de fecha 30 de septiembre de 1977 como resolución a un recurso de alzada que se tramitó ante el mismo Ministerio.

En relación con el Plan General de Ordenación Urbana, el mismo fue estudiado en la Comisión de Urbanismo e incluso se debatió en varias sesiones con profesionales, Asociaciones de Vecinos, partidos políticos, etc., no obstante lo cual el Ayuntamiento no ha tomado una decisión al respecto, de modo que, en los momentos actuales y aun a pesar de haber transcurrido un año, continúa sin haber sido aprobado por la Corporación Municipal dicho Plan de Ordenación Urbana.

En otro orden de asuntos hay que señalar que se han acometido obras de acondicionamiento del depósito de agua que no estaba realmente acabado al hacernos cargo del Ayuntamiento, y no solamente de ese nuevo depósito de aguas, sino que ha habido que iniciar obras de acondicionamiento de las conducciones de aguas desde Salinas para poder garantizar que el suministro de agua a nuestra ciudad sea suficiente. Se ha conseguido de la Confederación Hidro-

Primer Cocedero de Mariscos industrial. Ctra. Madrid-Alicante, Km. 367.6, SAX. Entrada por la Discoteca Gokami. Venta al detall. Cocido del día. Muchas gracias por su visita.

¡Atención, novios! MUEBLES LOZANO

les ofrece una GRAN GAMA de TRESILLOS de fabricación propia y muebles de todos los estilos a PRECIOS MUY INTERESANTES

ESTAMOS EN CALLE
JUAN PONCE DE LEÓN, 7
Tel. 38.67.39 ELDA
1228/9

CAJA DE AHORROS DE ALICANTE Y MURCIA

OBRAS SOCIALES

Durante la semana comprendida entre los días 19 al 27 de abril, esta Entidad ofrecerá en nuestra ciudad las siguientes actividades culturales:

SABADO DIA 19. COLEGIO NACIONAL PADRE MANJON. A las 10.30 de la mañana, proyección del film juvenil «OVNI». Moderador: Enrique Guill López.

JUEVES DIA 24. AULA DE CULTURA. Seminario de Sociología. Charla-coloquio: «Relaciones interprofesionales». Ponente: don Javier García Forcada.

VIERNES DIA 25. COLEGIO NACIONAL «EL SERAFICO». A las 5.30 de la tarde. Proyección del film juvenil «ORBITA MORTAL». Moderador: Ildefonso Martínez.

SABADO DIA 26. COLEGIO NACIONAL PADRE MANJON. A las 10.30 de la mañana. Proyección del film juvenil «EL TESORO DE TARZAN». Moderador: Rafael Guardiola.

DEL 25 ABRIL AL 2 DE MAYO. AULA DE CULTURA. Exposición de pinturas Estudio BARRA'K, por Alfonso N. Gaba, Chispas y Miguel A. Escóin (Grupo Salvatierra). Visitas días laborales, de 7 a 9 de la tarde.

AUTO ESCUELA

SERRANO

LA AUTOESCUELA PENSADA PARA FAVORECER AL ALUMNO

Le ofrece la oportunidad de obtener el carnet por un precio mínimo de 10.000 ptas.

NO LO OLVIDE

AUTO ESCUELA SERRANO

LE ESPERA

INFORMESE EN NUESTRAS OFICINAS:

GRAN AVENIDA, 6 - ELDA
AVDA. MADRID, 67 - PETREL

1229/30

gráfica del Júcar la construcción de tres pasarelas sobre el río Vinalopó, así como el que se inicie la redacción de un proyecto para ampliar todavía más la canalización de dicho río Vinalopó a su paso por Elda. La solicitud a la Comisaría de Aguas de la Confederación Hidrográfica del Júcar de cesión al Ayuntamiento de los márgenes del río Vinalopó a su paso por Elda, cursada ya en el año 1968, se ha reactivado de nuevo y parece ser que las perspectivas respecto de dicha cesión son buenas y efectivamente pueden rendir frutos muy pronto. Hay que destacar también el que se ha conseguido de la Diputación Provincial el compromiso de realización de un nuevo túnel o paso de la vía férrea a la altura de la Estación, que desdoblará el acceso actualmente existente en la carretera a Sax por la Torreta; y asimismo se han acometido las obras de infraestructura del Barrio San Antonio (Caliu) y se han demolido las últimas casas del Paseo de la Mora que suponían un impedimento para la eficaz realización de la carretera de circunvalación.

La brevedad del espacio de que disponemos no nos permite el ir enumerando otra serie de realizaciones, como pudieran ser las obras de acceso a los Colegios, la adjudicación de las obras de reparación de las viviendas ruinosas de Virgen de la Cabeza, el proyecto de construcción de una nueva pista polideportiva, la aprobación de una permuta de terrenos con la Empresa Transportes Gómez, S. A. Sin embargo, no quiero terminar sin exponer la gestión que el Ayuntamiento viene realizando ya hace

varios meses en relación con la creación de un Polígono Industrial en nuestra ciudad con los beneficios de todo tipo que supone el que dicho Polígono sea declarado de Preferente Localización Industrial.

Es notorio que a esos efectos se ha delimitado una zona entre Elda y Monóvar de 1.760.000 metros cuadrados y en estos días un equipo de técnicos está trabajando activamente en la elaboración de un proyecto de infraestructura urbanística de dicho Polígono, especialmente en la relación de una primera fase del mismo con ocupación de más de medio millón de metros cuadrados en el que podrían ubicarse empresas que facilitarían puestos de trabajo para más de 10.000 trabajadores. Los esfuerzos que en ese sentido se están realizando por parte de la Corporación son muchos y confiamos que se verán culminados por el éxito, puesto que las perspectivas en el Ministerio de Industria son inmejorables y también el Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo parece ser que prestará las subvenciones y ayudas necesarias, y al propio tiempo existen entidades bancarias interesadas en dicho Polígono Industrial y en cooperar en la financiación del mismo. Esperamos que en beneficio de todos los eldenses no se demore demasiado la iniciación de esta magna obra y que de algún modo se pueda paliar el paro creciente, que a lo largo del año 1979 y en los primeros meses del año actual se ha ido produciendo como consecuencia de la crisis del sector calzado, principal industria existente en nuestra ciudad.—José Ochoa Gil.

31) CALVO SOTELO, 2; C. D. ELDENSE, 0

Alineaciones: CALVO SOTELO: Sánchez; Marian, Bezares, Pedrito; Merlo, Rueda; Gotérriz, Harri, Carracado, Nuevo y Rojo.

ELDENSE: Nemesio; Navarro, Coca, Ciordia; Pino, Villalba; Alba (Mateo), Sergio (Uriarte), Calabuig, Cubiche y Ballesteros.

Arbitro: Canaleta Argemi, del Colegio Catalán, que parece que sólo vio las faltas eldenses, ya que amonestó a Sergio, Cubiche, Ballesteros y Coca, y sólo a uno del Calvo Sotelo, Pesares.

Goles: 1-0. a los 37 minutos de juego, obra de Nuevo, en remate de cabeza. El segundo y último, a los 20 minutos de la segunda parte, logrado por Harri, rematando de cabeza un saque de falta de Nuevo.

El partido: Encuentro muy complicado, en el que ambos equipos bregaron por el triunfo, lográndolo quien tuvo más acierto en el tiro a puerta. El Eldense, sobre un terreno encharcado que dificultaba el juego, no se encerró en su parcela, manteniendo una lucha constante para conseguir algo positivo, con frecuentes acosos a la meta de Sánchez y varias ocasiones de gol malogradas. A pesar del tanto encajado, no decrecieron en su afán, acosando en muchas ocasiones y con peligro y mostrándose enérgica y segura la defensa. Al encajar el segundo gol, se acusó el esfuerzo y bajó el rendimiento de los jugadores, finalizando así el encuentro.

Clasificación: Varios resultados de relativa sorpresa han complicado aún más la cabeza, al perder el Lérida en su casa por 0-2, empatar también en Ceuta el titular a cero con el Córdoba y no sacar nada el Tarrasa de su salida a Vall de Uxó, donde perdió por 2-0. El Portuense ganó en Onteniente y obtiene la máxima puntuación positiva: 7 puntos. La clasificación va así: 1.º y 2.º, Calvo Sotelo y Ceuta, con 38 más 6; 3.º y 4.º, Tarrasa y Linares, con 37 más 5; 5.º, Portuense, con 37 más 7; 6.º y 7.º, Lérida y Eldense, con 35 más 3; 8.º, Córdoba, con 34 más 2.

Próxima jornada: Nueva salida azulgrana con pocas posibilidades de traerse alguna satisfacción. Se jugará en Córdoba, equipo que le ha sacado un positivo a domicilio al Ceuta, y que aún aspira al único puesto de ascenso.

SE VENDE 131-E

1600, 3 años, 36.000 Kms.
de particular a particular

TELEFONO 38.89.40

1228/...

Inicie sus fines de semana en **COCEDERO DE MARISCOS «BORJA»**, y feliz aperitivo. Ctra. Madrid-Alicante, Km. 367.6, SAX. Muchas gracias por su visita.

Instantánea deportiva

TODO SIGUE IGUAL

(Viene de la PRIMERA página)

alarmantes ni pretendo bajar la moral a nadie, y mucho menos buscar cabezas de turco, deporte éste muy arraigado en algunos que a sí mismos se califican de aficionados.

Poco puedo decir más, si acaso que debemos reaccionar, que debemos encontrar la forma de ayudar al club. Antes de que pueda resultar tarde. Es ahora la hora de los aficionados responsables, si es que todavía sentimos al Eldense y nos gustaría que viviese y fuera respetado. Porque, señores, está en peligro. Y lo más triste, o gracioso, es que, mientras nosotros somos tan pocos y tan débiles, el cuadro está realizando una campaña sencillamente colosal, mucho mayor si tenemos en cuenta que casi no cobran y están en una penuria casi desesperante. Todo un poema. O una vergüenza para muchos. ¿Lo remediamos? Tan sólo nosotros tenemos la solución. Y con esta esperanza vivimos.

PEDRO LOPEZ

Francisco Joaquín Latorre Martínez

PRACTICANTE

Visitas: mañanas, 12 a 1,30;
tardes, de 6 a 8
(Sábados, de 6 a 7)

Calle Garrido Lestache, 41
Teléfono 38.47.62

1228/9

VENDO PISO 1.º A ESTRÉNAR

105 m2, 3 habitaciones
2.600.000 ptas., calle Sanjurjo, 7 (paralela a Colón) ELDA

RAZON: PABLO GINER
Teléfono 38.37.29

1228/9

SE VENDEN

LOCALES de 150 a 1.000 m.2 y
PLAZAS DE GARAJE, con aspirador de humos, cercadas con su cierre individual, en calle Luis Batllés

1223/... TELEFONO 38.17.46

Parcelas de terreno con agua potable a 6 kms. de Elda.

Venta Sr. Guillén
M. Anido, 25 38.18.92

ATENCION



Joyeria Gabarry

UNICAMENTE FRENTE AL BANCO POPULAR

Concesionario exclusivo de

CARTIER

Quijapo de Llano, 35 - Tel. 38.39.11

ELDA

A cada cual lo suyo

El autor del monumento a Castelar es Florentino del Pilar

(Viene de la PRIMERA página)

Elda que pudimos comprobar en el anterior coleccionable de dicho diario, titulado «Nuestra Tierra», y en el que sólo de pasada se la aludía en el texto en relación con su industria de calzado. En cambio en éste sí se presta atención a Elda, a pesar de que la falta de referencias estarían más justificadas que en el anterior por la manifiesta carencia de valores artísticos en nuestra ciudad, por habernos preocupado los eldenses más de hacer desaparecer todo lo que hablamos recibido que de mantenerlo y acrecentarlo.

En este álbum figura el Cristo del Hospital, atribuido a Nicolás de Busí, y el monumento a Castelar, y es en éste donde queremos puntualizar un fallo informativo, solamente con la intención de que si dicho monumento ha de figurar en algún catálogo artístico o monumental conste su verdadero autor, que no es Vicente Bañuls como se indica en el citado álbum.

El autor del monumento es Florentino del Pilar, creemos que ilicitano, aunque no a ciencia cierta.

La mención del autor del monumento y la fotografía del citado escultor figura en la revista **Elda Extraordinario** editada en septiembre de 1932 en Elda, con motivo de las fiestas del centenario del nacimiento de Castelar y de la inauguración del monumento que Elda levantaba a su hijo adoptivo. Para mayor abundancia, en la base del monumento puede leerse igualmente «F. del Pilar».

Posiblemente la confusión con el escultor Vicente Bañuls haya sido originada por ser éste el autor de una artística placa de bronce que en 1926 fue colocada en la casa donde Castelar vivió en su infancia, lápida que, al ser derribada la casa, no sabemos dónde habrá ido a parar, aunque suponemos se encontrará en algún almacén municipal, esperando se construya alguna casa en el solar hoy existente para reponer dicha placa aproximadamente donde estuvo hasta no hace mucho.

La gran difusión del álbum citado y la autoridad de quienes han tenido a su cargo la documentación del mismo creemos hacía necesaria esta aclaración, para que cada artista tenga el mérito de su obra y quede constancia del verdadero autor del monumento a Castelar en Elda. — A. N. P.

(Foto Basilio)

SE VENDE

EN TERMINO DE VILLENA (carretera Villena-Biar), 5 tahúllas de tierra de regadío.

PRECIO: 200.000 PESETAS
Facilidades

1224/... TELEFONO 38.13.85

SANS

TALLER DE REBAJADO Y DIVIDIDO DE PIEL

Recogidas y entregas a domicilio en Elda y Petrel. Trabajos efectuados al día

Teléfonos 37.13.46 y 38.06.42
1206/...

OCASION

Vendo CARAVANA

SEMINUEVA

con muy poco uso

6 plazas, con frigorífico

Razon: Teléfono 37.26.58

1229/...

CONSTRUIMOS SU CHALET

CASA DE CAMPO O NAVE INDUSTRIAL EN 90 DIAS

SOMOS ESPECIALISTAS
DISPONEMOS DE PARCELAS

CONSTRUCCIONES VILLORA, S. L.

Avda. de las Acacias, 15
Teléfono 38.19.21

1225/...

COLABORACION HUMORISTICA

EL ULTIMO «TANGA»

Oyendo ahora por las emisoras de radio y televisión los trepidantes ritmos de la actualidad, me trae el recuerdo de mis años mozos y de mi juventud. Aquellos formidables pasodobles, boleros, tangos, tan bien cantados y bailados. ¡Qué bien los interpretaba el malogrado Rodolfo Valentino! Que se quiten de enmedio los saltos de rana o de canguro de Miguelito Bossé o del Travolta ese que se han sacado los americanos.

Del tango se ha dicho siempre que era un lamento. Lamento de bandoneón. Hay quién ha compuesto un tango y le ha servido de inspiración un chivo. Qué taurinas salieron las pebetas y qué inocentes los gauchos.

«Qué dolor aquella noche de Reyes, los zapatos del nene afuera los dejó», y mientras el amigo Gardel se ponía las botas en Buenos Aires. Fue en la época de oro del tango. Aquél «Silencio en la noche», dedicado a los serenos. «Cuesta abajo», otro triunfo rotundo de Carlitos. Aunque en «Cuesta abajo» creo que fue mejor Bernardo Ruiz, el famoso ciclista oriolano.

Si en este tiempo actual, hubiese que grabar algún tango yo lo titularía «Cuesta arriba». Lo digo por lo de la gasolina, el butano y la electricidad, en esta otra cuesta de enero que acabamos de pasar. También había otro tango que se llamaba «A media luz», que es como nos vamos a quedar si los árabes siguen subiendo el petróleo e Hidroeléctrica Española el recibo de la misma.

Otro éxito fue «Por una cabeza». ¡Cuántas cosas pasaron por una cabeza! Si no, que se lo digan al barbero de la Plaza del Ayuntamiento en la época del «piojo verde». Otro éxito, «Tomo y obligo». Que intransigente, ¿verdad? «La cumparsita». Igual que mi prima. Ella quiso ser estrella y sin embargo, siempre en la «cumparsa» de Los Estudiantes. «Esta noche me emborracho». Este tango era el preferido de mi vecino, Julián Valdepeñas, que cogía cada «chispa» de miedo. Una noche llegó a su

Lea y propague...
"VALLE DE ELDA"

casa bastante «cargao» y su mujer al verlo en aquél estado se lo reprochaba diciéndole:

—¡Julián, qué me vas a enterar! A lo que le contestó mi amigo, casi cayéndose:

—Sí, mujer. Bueno vengo yo esta noche «pa» hacer hoyos.

Después salió «Arrabal amargo». Como era amargo, se recomendaba a los diabéticos. «La cieguita». Qué éxito el de «La cieguita». Eso que todavía no había salido el cupón de la O.N.C.E.

Otro tango que causó furor fue «Madreselva». Claro, que al mejor que le ha ido la madre selva es al doctor Rodríguez de la Fuente, «el amigo de los animales». Recuerdo yo cuando estuvo aquí en Elda. Vino a la Caja de Ahorros Provincial a firmar autógrafos en unos libros suyos, que regalaba esta Caja a los niños con motivo del Año Internacional. Mientras le firmaba un libro a mi hija, le pregunté:

—Amigo Félix, ¿sabe usted cuál es el animal que come con el rabo?

El doctor, se quedó un momento pensativo, y me replicó.

—Pues, no. No caigo ahora, señor. A lo que yo le contesté sonriendo:

—Todos, doctor. Todos. No he visto ninguno que se lo quite para comer.

Y finalmente, las dos novedades más recientes. «El último tango», de Marlon Brando y el «último tango», el que exhibió el pasado verano en la playa de Benidorm la murciana Bárbara Rey. Que por cierto, acaba de realizar la primera gran boda del año, al casarse con el famoso domador Angel Cristo. ¡Qué bárbaro! Menuda papeleta tiene ahora Angel. Tener que domar a doce leones y... una «tigresa».

Del «Último tango» se habló otra barbaridad. La protagonista en una escena sacaba el vestido más barato del mundo. Era un modelo nuevo que no tenía bolsillos. Lo usó Eva antes de encontrar la hoja de parra. Película no apta para menores y recomendada por los mantequilleros. ¡Si Carlos Gardel levantara la cabeza! Se volvería a su tumba cantando aquello de «Adiós muchachos, compañeros de mi vida».

R. Martínez López



★ EL SINIESTRO «TRIANGULO NARANJA»

Un nuevo personaje ha aparecido en nuestras calles, calladamente. Es insidioso, solamente se deja ver cuando su terrible labor está realizada y no caben lamentaciones; se agazapa en la acera, casi invisible, como procurando pasar desapercibido para conseguir arrastrar a otra incauta presa hacia sus voraces garras. A su vista, la víctima tiembla y le entra un sudor frío, echándose la mano a la cartera, coparticipa de su desventura. Y resignado, maldiciendo de su triste destino, inicia el lamentable periplo de Herodes a Pilatos, el dolorido Via Crucis que le lleve por fin a recuperar su vehículo, secuestrado ignominiosamente por la ominosa grúa municipal, secuestro denunciado por el siniestro signo amarillo, como en las novelas de Edgar Wallace o su homónimo Allan Poe e incluso las de Lovecraft. Desde estas páginas, que han sentido a veces el hálito alucinante de la torva amenaza del triángulo amarillo, queremos poner en alerta a nuestros conciudadanos para que, antes de dejar su coche en un lugar aparentemente tranquilo, echen una mirada a la acera para apreciar si quedan huellas del paso del monstruo. Si en las baldosas grises se ven rastros de triángulo naranja, huyan huyan despavoridos con su vehículo porque el abominable raptor de coches

está acechando, esperando como la peluda araña en su red a que caiga el incauto insecto. Hay lugares favoritos donde el bruto mecánico captura más presas, su comedero diríamos —acera de la calle San José junto al Ambulatorio, esquinas de Varela junto a Martínez Anido, etc.—. Como la «Z» del Zorro, el signo triangular amarillo, que es su marca, queda sobre la acera cuando ha conseguido una nueva víctima. Y ello, que debiera ser un aviso para que los conductores huyeran de tales lugares como alma que lleva Satanás, sólo sirve para que nuevos incautos caigan en la siniestra celada y tengan que separarse, entre gemidos, de unos cuantos billetes de su alma. Para evitar a nuestros lectores esta penosa situación, les advertimos: ¡Ojo, el «triángulo naranja» acecha! ¡Guardaos de él!—ARGOS.

Primer Cocedero de Mariscos industrial. Ctra. Madrid-Alicante, Km. 367,6, SAX. Entrada por la Discoteca Gokami. Venta al detall. Cocido del día. Muchas gracias por su visita.

VENDO PISO CENTRICO

152 metros cuadrados
calle 18 de Julio
FACILIDADES

RAZON: Teléfono 38.25.83

1125/...

VICENTE OCHOA AMAT

A.T.S. - PRACTICANTE
SERVICIO A DOMICILIO
Inyecciones, curas, etc.

AVISOS: Tel. 380047 - 381761
1206

SE VENDE PISO

en Hermanos Pinzón, 3, 3.º
PRECIO A CONVENIR

RAZON:
TELEFONO 38.57.50
1228/30

SINGER

Casa JUANITO

MAQUINAS DE APARAR,
COSER, PICAR Y GUARNICIONERO

-COMPRA, VENTA
Y REPARACION

Gral. Monasterio, 132

Teléfono 38.19.73 ELDA

1139/...

VENDO

PUERTAS Y ESCAPARATES
DE ALUMINIO

Propios para establecimiento
comercial

PRECIOS INTERESANTES

Tels. 38.36.70 - 38.07.88 1222

AZULEJOS MOROTE

Les ofrece los nuevos modelos en plaquetas, pisos cerámicos, azulejos y pisos gres Italianos y también revestimientos en piscinas COLOCADORES ESPECIALIZADOS

EXPOSICION Y VENTA: Calle Alfonso XII, 1

Junto a Avenida de Elda
Teléfonos 37.23.84 - 37.25.39

PETREL

FUTBOL MODESTO

CAMPEONATO LOCAL «SAGRADA FAMILIA»

RESULTADOS:

Centella, 5; Elda, 2.
 Arsuaga, 0; At. Murcia, 10.
 B. Esterlin, 3; Goya, 1.
 Nottingham, 8; Iberia, 0.
 Titanic, 0; Font-Vella, 0.
 Bolera, 1; Fatigas, 1.
 M. Fifo, 2; Valencia, 1.
 Kubalas, 2; C. Lauver, 1.

PROXIMA JORNADA

Sábado 19 abril, a las 8.30 de la mañana, Bar Esterlin-Elda; a las 10, Goya-C. Lauver; a las 11.30, Titanic-At. Murcia; a las 4 tarde, Iberia-Bolera; a las 5, Fatigas-Fifo.

Domingo 20 abril, a las 8.30 mañana, Font-Vella-Centella; a las 10, Goya-Lauver; a las 11.30, Valencia-Arsuaga.

★ ASOCIACION ELDENSE DE FUTBOLISTAS AFICIONADOS

Resultados correspondientes a la Jornada 30 y última del Campeonato de Liga Amateur

Expukni C.F., 1; U.D. S. José, 3.
 Recauchutados Mañas C. F., 2;
 Dinamo C.F., 2.

Las Cumbres C.F., 4; Las Vegas C.F., 5.
 U.D. San Vicente, 9; C.D. Frontera, 2.

Bolsos Mariyo C.F., 1; A.D. Santa Gema, 3.

Peña Mosto C.F., 0; Huerta Nueva C.F., 2.

Murillo C.F., 0; Atl. Huerta Nueva, 0.

La Meca de los Pantalones, 2; Aguilas C.F., 3.

Tras estos resultados se proclama campeón del torneo la A.D. Santa Gema y subcampeón, Murillo C.F.; máximo goleador, Victorino Rico Navarro del «Las Cumbres C.F.», con 36 goles y portero menos goleado, José Luis Guardiola Vera, de la A.D. Santa Gema.

Partidos programados para los días 19 y 20 de abril, correspondientes a los Octavos de Final de la Copa Excmo. Ayuntamiento (ida)

Amateur Sábado, 19

A las 4 de la tarde.—Recauchutados Mañas C.F.-Atl. Huerta Nueva. Sismat 2.

A las 4.30.—La Meca de los Pantalones-C.D. Frontera. Sismat 1.

A las 5.30.—Las Cumbres C.F.-Bolsos Mariyo C.F. Sismat 2.

A las 6.—Dinamo C. F.-Peña Mosto C.F. Sismat 1.

Domingo, 20

A las 9 de la mañana.—Expukni C.F.-U.D. San José. Sismat 2.

A las 9.30.—U.D. San Vicente-A.D. Santa Gema. Sismat 1.

A las 10.30.—Murillo C.F.-Las Vegas C.F. Sismat 2.

A las 11.—Huerta Nueva C.F.-Aguilas C.F. Sismat 1.

Resultados correspondientes a la Copa Excmo. Ayuntamiento Fútbol Sala Alevín (jornada 5.ª)

★ GRUPO PRIMERO Academia F.S., 0; C.N. Reyes Católicos, 1.

S.C.D. Eldense, 5; Deportivo Esterli, 2.

★ GRUPO SEGUNDO Peña «Valencianista «B», 0; Phonia 2, 8.

Peña Valencianista «A», 1; San Francisco, 1.

Guerra a la crisis

- ★ Ofrecemos nuestros fabricados a menos precio.
- ★ Fabricamos muebles de cocina.
- ★ Fabricamos muebles de todos los estilos.
- ★ Ofrecemos colchones de todas marcas.
- ★ Precios y servicios garantizados por nuestro taller y una experiencia de más de cuarenta años.

PEDRO LOPEZ. Independencia, 8 - Teléfono 38.18.28 ELDA

EL SEXTETO de VIENTO «VIRGEN DE LA PAZ», EN EL AULA DE CULTURA DE LA C.A.A.M.

Se presentó en un concierto de cámara, el pasado día 10, en el Aula de Cultura de la Caja de Ahorros de Alicante y Murcia, el sexteto de viento «Virgen de la Paz», compuesto por dos clarinetes; un clarinete bajo; dos trompas y percusión, todos ellos profesores de la Banda Municipal de Alicante y creadores de la Escuela de Música de Agost.

El programa, muy interesante, lo componían la «Serenata Nocturna», de Mozart; «Romança», para trompa solista, de Saint Saëns; «Córdoba», de Albéniz; «Asturias», del mismo compositor, para xilófono solista; «Sevilla», también de Albéniz; «Goyescas», intermedio, de Granados y «Divertimentos» de Haydn, todos ellos bajo la dirección del trompa Manuel Castelló.

Es una pena, y de ello nos hemos ocupado varias veces y prometemos será ésta la última, que por falta de una publicidad oportuna y adecuada nos veamos en familia en estas actividades culturales-musicales, pues curiosamente

SE VENDE PISO en Avenida de las Olimpiadas, 6

RAZON:
TELEFONO 38.74.54

1228/...

Inicie sus fines de semana en COCEDERO DE MARISCOS «BORJA», y feliz aperitivo. Ctra. Madrid-Alicante, Km. 367.6; SAX. Muchas gracias por su visita.

llegamos a contar hasta 23 asistentes. La publicidad que realiza la Caja de Ahorros llegó con 48 horas de antelación al concierto y fue repartida con 24 horas solamente. Si a todo ellos añadimos que hoy, que tanto se habla de cultura y con la necesidad que los españoles tenemos de ella, al menos en el orden artístico, parece ser que para algunos la música no lo es y la brillantez por su ausencia de «Amigos de la Música», colaboradores de estos actos, tendremos justificado un resultado en cuanto a público.—W.

Parcelas de terreno con agua potable a 6 kms. de Elda.

Venta Sr. Guillón

M. Anido, 25 38.18.92

FUNCION BENEFICA CON MOTIVO DE LA SEMANA DEL HUMOR

Dentro de la Semana de Humor, que ya comentaba antes, el viernes día 26, en función única a las once de la noche, se pondrá en escena, en el Teatro Castelar, la obra de Alfonso Paso «El casado casa quiere».

La representación correrá a cargo del grupo artístico de la Junta Central de Comparsas, cuyo elenco ha estado ensayando la citada obra, desde que terminara con el «Don Juan Tenorio». Hay que decir que en esta obra toman parte, representando al sexo femenino, María Dolores Pellín, Elena Pareja y Mari Carmen Francés.



Atención Elda y Comarca

DISCOTECA GOKAMI

Junto a la Gasolinera de Sax

TIENE EL GUSTO DE PRESENTARLES POR PRIMERA VEZ EN DIRECTO AL GRAN HUMORISTA POLIFACETICO DEL MOMENTO DESPUES DE SU GRAN EXITO EN TELEVISION ESPAÑOLA

PEPE ORTIZ

Viernes 18 y sábado 19

Sesión de noche

Programación:
Producciones Artísticas

MOLERO OCHOA

R. Gorgé, 78 - Tel. 38.54.10 ELDA (Alicante)

Teléf. 380927 **IDEAL - GOYA** Teléf. 381022

Desde el jueves 17

Sábado y domingo

ESTRENO DEL FILM CLASIFICADO «S»

LA ISLA DE LOS MIL PLACERES

con Olivia Pascal - ¡Trata de blancas, sexo y violencia! y

ESTRENO DEL EMOTIVO FILM

LA RAULITO EN LIBERTAD

con Marina Ross

¡Salvaje, rebelde, desgarrada... y plena de bondad y amor!

La película clasificada «S», por su contenido puede herir la sensibilidad del espectador. (Exclusivamente mayores 18 años)

cine gloria

Local dotado con los máximos adelantos del cine moderno
Teléfono 381305

DOS ESTRENOS

«STAR TREK» LA PELICULA

Color. William Shatner, Leonard Nimoy

(Mayores 16 años)

TODOS PODEMOS SER RICOS MENOS LOS POBRES

Color. Barbara Bouchet, Enrico Montesano

(Mayores 18 años y 14 acompañados)

cine lis

Teléfono 383875

ESTRENO. COLOR

PORNOPALLA

Stephanie Flounde, Denish Dillaway

Las chicas del «amorosa» son algo más que unas simples animadoras. Versión hablada en castellano. Film clasificado «S». Se advierte al público que esta película, por su temática o contenido pudiera herir la sensibilidad del espectador.

CORTO: Las vidrieras de la Catedral de Toledo

CASTELAR

DRAMATICO ESTRENO EN COLOR

GUYANA, EL CRIMEN DEL SIGLO

Stuart Whitman y Nadiuska

GATOR, EL CONFIDENTE

Burt Reynolds

(Mayores 18 años)

CINE



Teléf. 388430

SENSACIONAL ESTRENO

LAS AMIGAS

Melaine Mayron y Eli Walach

COMPLEMENTO

(Mayores 18 años)

CERVANTES

EXTRAORDINARIO ESTRENO

MAS ALLA DEL AMOR

Dick Van Dyke, Kathleen Kinlan

AGENTE DOBLE

Tony Musante y Claudia Cardinale

(Mayores 16 años)

AGUADO

Gran programa en color

MUERDE LA BALA

y

AGENTE DOBLE

Tony Musante

(Mayores 14 años)

COLISEO

3 GRANDES PELICULAS

TARZAN Y LA MUJER

LEOPARDO

¡QUE NOCHE, MUCHACHOS!

LA GRAN AVENTURA INDIA

(Autor. todos públicos)

CANTÓ

COLOSAL ESTRENO

EL ESTRAFALARIO PRISIONERO DE ZENDA

Por Peter Sellers

SUSPIRIA

Por Jessica Harper

(Autorizado mayores 14 años)

ALCAZAR

DIVERTIDO PROGRAMA CON EL ESTRENO

LA ESTUDIANTE EN LA CLASE DE LOS SUSPENSOS

Gloria Guida

¡QUE NOCHE, MUCHACHOS!

Philippe Leroy y Marisa Mell

(Mayores 18 años)



«MAS ALLA DEL AMOR»

Nacionalidad : Norteamericana.

Director: Stanley Kramer. Intérpretes: Dyk Van Dyke, Kathleen Quinian, Maureen Stapleton.

En un pequeño pueblo minero vive un sacerdote que, encerrado en sí mismo y un tanto desilusionado de su actividad pastoral, se dedica a escribir un libro. Un día, llega una religiosa joven a hacerse cargo de la escuela parroquial. La joven está llena de ilusión y de vida y tiene una fe sencilla y espontánea. Con su optimismo, despierta las ilusiones pastorales del sacerdote, surgiendo además entre ambos un amor mutuo. En el interior del sacerdote tiene lugar una sorda lucha por mantenerse fiel a las normas de la Iglesia. La obra de Kramer es a ratos profunda y a ratos melodramática. No obstante, su buena calidad cinematográfica es manifiesta.

«LAS AMIGAS»

Nacionalidad : Norteamericana.

Director: Claudia Weill. Intérpretes: Melanie Mayron, Eli Walach y Anita Skinner.

Protagoniza la historia una joven fotógrafo que realiza su trabajo en Nueva York, en las ceremonias y ritos judíos. Comparte su apartamento con una amiga, y la decisión de ésta de casarse con un joven ambicioso provoca una profunda crisis afectiva en la protagonista. El film nos cuenta cómo se desarrolla esta crisis a lo largo de dos años, en sucesivos encuentros de la fotógrafo con otras amigas y algunos hombres. Buen guión, con fino estudio de la psicología y sensibilidad femeninas, que otra mujer, la directora, ha sabido aprovechar muy bien.

«LA ISLA DE LOS MIL PLACERES»

Nacionalidad: Alemana. Director: Hubert Frank. Intérpretes: Olivia Pascal, Philippe Garnier, Bea Fiedler.

En una isla paradisíaca del Océano Indico, y dentro de una alta sociedad pervertida por el placer y el juego, actúa una banda de malhechores que se dedica a la trata de blancas, raptando bellas y jóvenes indígenas que son vendidas luego en los burdeles de Extremo Oriente. En este ambiente, hace su aparición un detective privado que trata de desenmascarar a los traficantes.

«LA RAULITO EN LIBERTAD»

Nacionalidad: Hispano-argentina. Director: Lautaro Murua. Intérpretes: Marilina Ross, Charo López, María Asquerino.

Una productora española trata de contar la historia de la Raulito en una película, y para ello contrata a la auténtica Raulito, que viene a España desde la Argentina, custodiada por dos celadoras. Ante las cámaras, la Raulito se abstrae totalmente y nos cuenta increíbles escenas de su vida en cautiverio. Se crean diversos problemas en el rodaje y, finalmente, la Raulito se escapa, recorriendo diversas ciudades y pueblos españoles.

Su aperitivo en Cocedero de Mariscos «Borja». Ctra. Madrid-Alicante, Km. 367,6, SAX. Entrada por la Discoteca Gokami. Muchas gracias por su visita.

¡¡Auténtico Mercado!!

- ★ Automóviles gasolina y diesel.
 - ★ Furgonetas todas marcas.
 - ★ Completamente revisados y garantizados por verdaderos profesionales.
 - ★ Valoración máxima de su vehículo. Antes de venderlo visítenos; luego decida.
 - ★ Adaptamos su pago.
 - ★ Más de 100 coches en stock.
- Teléfono 60.18.87 **NOVELCAR** (junto Cruz Roja de Novelda)

TEATRO CERVANTES - PETREL

SABADO 19. UNICO DIA
DOS SENSACIONALES ESTRENOS

CHOFER DE NOCHE

CASA DE CITAS

por José Luis López Vázquez

(Mayores 18 años)

DOMINGO 20

SIN ALIENTO

EL HIJO DE GOZILA

Entrada única: 90 ptas.

(Autorizada todos públicos)



«EL ESTRAFALARIO PRISIONERO DE ZENDA»

Nacionalidad: Norteamericana.
Director: Richard Quine. Intérpretes: Peter Sellers, Lynne Frederick, Elke Sommer.

El rey loco Rudolph de Ruritania convierte a su hijo mayor en heredero del trono, pero el segundo hijo no está de acuerdo con la decisión paterna y envía a Londres un asesino a sueldo para que mate a su hermano. Este lleva una vida de diversión, ajeno a lo que se trama siniestramente a sus espaldas. Son varias las anteriores versiones que se han realizado sobre la novela «El prisionero de Zenda», pero ésta se presenta como sátira y parodia de la conocida historia.

Lea y propague...
"VALLE DE ELDA"

EL ALCALDE RECIBIO A LOS JOVENES BILLARISTAS RAFAEL GARCIA Y JOSE ALBERT Jr.

El pasado martes, y acompañados por el presidente del club de billar «Casino Eldense-Vicente Baeza», al que pertenecen, el alcalde de la ciudad, Roberto García Blanes, recibió en su despacho oficial a los juveniles Rafael García y José Albert, que recientemente han participado en los campeonatos de España juveniles celebrados en la ciudad valenciana de Sueca. El señor García Blanes compartió con todos ellos, felicitando a los jóvenes billaristas e interesándose por este noble deporte del que Elda cuenta con tantos aficionados y tan excelentes jugadores.

Como es sabido, García se clasificó subcampeón en la modalidad libre, tras el catalán Farrés y sólo a dos puntos de éste, batiendo los récords nacionales de mejor promedio general, con 17,35 carambolas; particular, con 150 y serie mayor con 261, que anteriormente ostentaba Farrés con 11,93; 37,50 y 198 respectivamente, e igualó con 18,18 el que tenía el mismo Farrés en la modalidad cuadro 47/2.

Por su parte, otra joven promesa del billar eldense, Albert Jr., con

SE DESEARIA

adquirir un local — en alquiler o compra — para guardar coche, en un radio de 500 ó 600 metros de la Pl. de Castelar.

Llamar al teléfono

47.43.26 ó 38.19.60

(Preguntar por Sr. Sánchez)

1228

SE ALQUILA

PISO GRANDE

amueblado y con teléfono en Elda

RAZON: TELEFONOS

38.13.48 - 38.08.43

1229/...

Su aperitivo en **Cocedero de Mariscos «Borja»**. Ctra. Madrid-Alicante, Km. 367,6, SAX. Entrada por la Discoteca Gokami. Muchas gracias por su visita.

17 años, se clasificó subcampeón nacional en el cuadro 47/2, teniendo que dilucidar el título con su compañero García en la última partida y quedando a sólo dos puntos de él. En la categoría libre quedó clasificado tercero, tras Farrés y García.

García participará en los campeonatos de Europa que se celebrarán en Luxemburgo del 22 al 25 de mayo próximo, en la modalidad cuadro 47/2, para los que se preparará debidamente a fin de conseguir un brillante puesto para España y Elda. De no existir inconveniente para entonces, el señor alcalde prometió que el concejal delegado de deportes, Manuel Jover, acompañará al joven campeón ostentando la representación oficial del municipio eldense.

Es muy posible también, aunque hasta este momento no puede asegurarse, que en este campeonato europeo participe Albert.

El nacional juvenil se disputó a la distancia de 300 carambolas y al cuadro 47/2 a 200.

VALLE DE ELDA desea muchos éxitos a estos jóvenes eldenses.



COMPARSA «MOROS MUSULMANES»

AVISO A COMPARSISTAS INFANTILES

Hoy — sábado día 19 — a las 4.30 de la tarde, tendrá lugar una reunión en nuestra Capitanía, calle Cervantes (frente al Colegio Padre Manjón) con el fin de formar las escuadras INFANTILES. Se os recuerda la obligación que tenéis de desfilar en escuadra, en caso contrario no podréis tomar parte en los desfiles.

Como en años anteriores, todo aquel comparsista que no haya satisfecho el importe de las cuotas de este año todavía, lo deberá hacer efectivo en esta reunión.

LA DIRECTIVA

1229

Porque sabemos de las exigencias de formación rápida y eficaz que tiene nuestra Sociedad, en:

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA «BASICA»

- ★ Ponemos a vuestra disposición el último Sistema para la Enseñanza de Mecanografía con Medios Audiovisuales.
- ★ GARANTIZAMOS que, en menos de tres meses, con este Sistema, podrás conseguir de 260 a 280 pulsaciones por minuto.
- ★ Si ya conoces la Mecanografía al tacto, aumenta tu velocidad y seguridad con Cursos reducidos.
- ★ Visita personalmente nuestras Instalaciones, dotadas de las técnicas más avanzadas.

ESTAMOS EN CAPITAN AGUILAR, 4
(Junto Plaza Sagasta)

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA «BASICA»

Dirección:
JOSE B. MUÑOZ - C. CALLADO

1229

SE CELEBRO EN MADRID LA « OFERTA NACIONAL DEL CALZADO ESPAÑOL »

MUCHOS VISITANTES, PERO POCAS VENTAS EN ESTA PRIMERA EXPERIENCIA

Durante los días 11 al 13 del presente mes —viernes, sábado y domingo de la pasada semana— ha tenido lugar en Madrid la «Oferta Nacional del Calzado Español», organizada por la Federación de Industrias del Calzado Español (FICE) y orientada, como su nombre indica, hacia el mercado zapatero interior. La citada muestra ha sido montada en varios salones y habitaciones del hotel «Meliá-Castilla», dando cabida a los muestrarios de 320 fabricantes, siendo algo más de la mitad de ellos de la provincia de Alicante (60 eldenses).

La impresión general sobre el desarrollo y resultados de esta feria, reflejada a través de la prensa nacional, es la de que la exposición ha constituido un gran éxito en cuanto se refiere a número de visitantes, ya que las cifras publicadas por la organización del certamen hablan de entre 15 y 17.000 personas las que han desfilaro por las distintas dependencias del citado hotel en los tres días del fin de semana en que ha permanecido abierta al público esta «Oferta».

Parece ser que los resultados, en lo que se refiere a asistencia y número de visitantes, han desbordado todas las previsiones, resultando insuficiente el espacio destinado a stands, que se calcula era de unos 7.000 metros cuadrados. También ha supuesto un cierto inconveniente el hecho de que parte de los muestrarios hayan tenido que ser instalados en habitaciones del hotel, en diferentes pisos, pues mientras que los visitantes afluyeron en cantidades masivas a los salones abiertos, fueron reacios a visitar los muestrarios que se habían montado en habitaciones. Por todo ello, y en el supuesto de que la feria madrileña tenga continuidad —como parece ser la idea que predominaba en el ambiente—, se piensa en instalarla en otro lugar más adecuado, que podría ser, por ejemplo, el «Palacio de Cristal» madrileño, como también se ha sugerido.

En lo que atañe a resultados comerciales, parece ser que las ventas efectivamente realizadas en este certamen no han supuesto una cifra de negocio considerable, cosa que era previsible por tratarse de un primer experimento de este tipo. El Comité ejecutivo de FICE anunció al final del certamen que

daría a conocer unos días más tarde el resumen numérico de las transacciones llevadas a cabo, pero este resumen estadístico no ha sido publicado todavía en el momento en que redactamos la presente reseña.

Respecto a nuevas ediciones de esta muestra, según manifestaciones de los directivos de FICE, la decisión será tomada en la próxima asamblea general de socios de la Federación, que tendrá lugar —salvo imprevistos— a primeros del próximo mes de mayo.

Entre las personalidades visitantes de la oferta en calidad de invitados hay que citar al subdirector de Exportaciones del Ministerio de Comercio, señor Bonet, y el director de la Cámara Española de la Moda, señor León.

Parcelas de terreno con agua potable a 6 kms. de Elda.

**Venta Sr. Guillón
M. Anido, 25 38.18,92**

EL MARATON POPULAR PRIMAVERA 80 SE CORRERA EL 27

Ya se ha fijado la fecha para el Maraton Popular «Primavera 80», organizado por el Ayuntamiento de Elda, la Casa de la Juventud y Autoescuela Europa, que tendrá lugar el próximo día 27, domingo, a las once de la mañana.

El recorrido, con una distancia de cuatro kilómetros, será el siguiente: salida desde la Casa de la Juventud, en la calle Conde Coloma, Juan de Austria, Alfonso XIII, Olimpiadas, Uruguay, Méjico, Acacias, Vázquez de Mella, Gran Avenida, Padre Manjón, Ramón Gorgé, José M.^o Pemán, Dahellos, Jardines, Martínez Anido y meta ante el Mercado de Abastos.

Las inscripciones pueden efectuarse del día 21 al 25 en el Retén Municipal y Autoescuela Europa a cualquier hora del día, y en la Casa de la Juventud de 8 a 9 de la noche de dichos días.

Primer Cocedero de Mariscos industrial. Ctra. Madrid-Alicante, Km. 367.6, SAX. Entrada por la Discoteca Gokami. Venta al detall. Cocido del día. Muchas gracias por su visita.

“VALLE DE ELDA”

Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º

Teléfono 38 02 12

Impreso en Sur de Surh, Serra y Cia
Avenida de Orihuela, 51 Alicante

PREGUNTAS Y RESPUESTAS

¿LA TOTAL APERTURA A TODOS LOS HOMBRES...?

Por FRANCISCO YAGO

Fue así como a la madrugada, cuando los ánimos de los apóstoles estaban vencidos por el desaliento ante una pesca infructuosa, «alguien» les gritó desde la orilla indicándoles el lugar donde seguramente encontrarían peces. Así lo hicieron con el resultado que ya conocemos: ciento cincuenta y tres peces... Entonces se le iluminaron los ojos al discípulo Juan, quien descubrió en aquel signo la evidencia de la presencia del Señor resucitado. Después, en tierra, Jesús los sorprende con su «señal» inconfundible: la comida fraterna con reminiscencias eucarísticas. ¿Qué significa todo esto?

Se trata de la ratificación que hace Jesús del sentido evangelizador de la comunidad cristiana. Hay que lanzar las redes en nombre de Jesús, confiando en su palabra aun cuando las circunstancias del tiempo de los hombres parecen abogar por lo contrario. Y no hay que temer que se rompa la red —temor que existía antes de la resurrección— porque la nueva comunidad surgida de la Pascua tiene en sí la fuerza del Espíritu para abarcar en su seno a toda la humanidad que está esperando la palabra de esperanza de Cristo resucitado. Según los antiguos, eran ciento cincuenta y tres las especies de peces que existían en los mares. Al mismo tiempo, ciento cincuenta y tres era una cifra cabalística que representaba la totalidad de la totalidad. Así, los ciento cincuenta y tres peces simbolizan la totalidad de los hombres llamados a recibir el mensaje evangelizador.

El Resucitado no sólo obliga a su comunidad a abrir las puertas y las ventanas de la casa porque su mensaje de salvación no podía quedar encerrado entre cuatro paredes. Se trata de algo más: toda la humanidad debe llegar a ser la «gran cosa» en la que viva una nueva humanidad regenerada por la fe en Cristo resucitado. Hay que tomar conciencia de esta característica de la nueva comunidad surgida de la Pascua: su «total apertura» a todos los hombres sin distinción de raza, color, condición social, credo o sexo.

Todo esto es más que suficiente para que no entendamos la pesca universal como una conquista guerrera ni como forma alguna de poder sobre los hombres. Si es el amor lo que transforma al hombre en discípulo de Jesús, es solamente el amor de los cristianos y de los pastores en particular lo que permitirá que «la red no se rompa...». ¡Y cuántas veces a lo largo de la historia la red humana, la comunicación universal entre pueblos y razas, se vio rota por miles de sutiles formas de odio, opresión y violencia más o menos patente o solapada! Y por desgracia, ¡con qué frecuencia se usó y se «usa» el nombre de Dios o de Jesús para dar rienda suelta a las pasiones más viles y proclamar regímenes de vida que atentan directamente contra la dignidad humana!

SANS

TALLER DE REBAJADO Y DIVIDIDO DE PIEL

Recogidas y entregas a domicilio en Elda y Petrel. Trabajos efectuados al día

Teléfonos 37.13.46 y 38.06.42

1206/...

SE VENDE PISO

EN ELDA

Calle Garrido Lestache, 57

Llamar de 8.30 a 11.30 al

TELEFONO 38.98.74

FACILIDADES

1228

Zorrilla

SALA DE ARTE

Zorrilla, 4 - ELDA

PERMANECE ABIERTA AL PUBLICO LA EXPOSICION DE

ELSA DIAZ JURADO

LE INVITAMOS A VISITARLA

Horario: Laborables, de 19.00 a 21.30 horas